

No entregó mayores detalles

## General Yáñez y posible renuncia: “Trabajaré hasta el último segundo”

El 1 de octubre debe responder por una eventual responsabilidad en violaciones a los DD.HH.

El general director de Carabineros, Ricardo Yáñez, no quiso entregar mayores detalles de cuándo hará efectiva su renuncia para atender la formalización que tendrá que enfrentar el 1 de octubre por su eventual responsabilidad en violaciones a los derechos humanos durante el estallido social.

“Yo trabajaré, como lo he dicho, hasta el último segundo, el último minuto, la última hora, el último día, semana y mes en el cual tenga que estar”, afirmó el general.

Yáñez dijo tener “una responsabilidad como cualquier otra autoridad de este país” y que tiene muy claro “cuando tenga que ser

el momento en que dé el paso al costado, por el momento sigo trabajando”.

El senador Juan Manuel Ossandón dijo ayer que “es impresentable que el general director de Carabineros tenga que irse porque es formalizado, lo van a investigar, pero existe la presunción de inocencia”.



Yáñez estuvo en su última Parada Militar.